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Incontro con Relazioni Sindacali del 23.1.2009 
 
 

All’incontro ha partecipato il collega M. Giavarini della delegazione di gruppo FABI. 
 
 
Informativa parziale (al 22 gennaio) su adesioni esodi incentivati “piazze calde” 

e “multipolarità” 
 
Pochissime adesioni, su c.a. 650 persone in possesso dei requisiti hanno aderito, alla sera 
del 22 gennaio 2009 hanno aderito, sulle piazze calde, 50 colleghi, meno del 10%. 
 
L’azienda ha dichiarato che tutti i colleghi “interessati” verranno ricontattati  per far capire 
bene che è l’ultima occasione per avere un incentivo. 
 
Sulla “Multipolarità” qualcosa si muove a Palermo ed in Sicilia, meno a Roma, a Palermo 
c.a. 70 adesioni e 30 in attesa di risposta, a Roma nessuna adesione e poche in attesa di 
risposta. 
 
A chi ha rifiutato a Gemo verrà proposta la Banca Diretta Multicanale, a Roma verrà anche 
proposta UPA. 
 

Formazione finanziata 
 
Martedì 26 Gennaio è stata convocata la Commissione Formazione di Gruppo e li  verrà 
fatto un punto su questo argomento. 
 
Infatti da parte aziendale si ribadisce  di voler concludere i lavori in corso,  parlare di un 
nuovo importante tema, come ad esempio quello dei fondi esuberi ed i nuovi bandi per la 
formazione e riqualificazione professionale. 
 

Equitalia 
 
E’ stata firmata la proroga dell’esercizio della lettera di rientro per i 150 distaccati in 
Equitalia (Concessionaria Nazionale delle Riscossioni ex Esattorie). 
 
All’ Azienda è stato anche proposto, da alcuni di loro, la rinuncia alla lettera di rientro in 
contropartita di una elargizione, qualche decina di migliaia di euro. 



La possibilità di rientro risulta allungata di un anno e mezzo. Ora la cosa, l’accordo con 
Equitalia, deve risolversi in un modo, rientro, o nell’ altro, assunzione dei colleghi in 
Equitalia. 
 

Carta Si 
 
L’azienda ha precisato che le carte di nuova emissione saranno a pagamento a partire da 
quelle con emissione 1 aprile 2009, quelle in essere, anch’esse sottoposte al pagamento 
annuale di 31 euro, lo saranno a partire dalla scadenza di luglio 2009. 
 
 

Fondo pensione “Caccianiga” (Ex CASSAMARCA-Treviso) 
 
Situazione complessa per più fattori. Non è stato firmato il verbale e rinviato il tutto a data 
da destinarsi per approfondimenti da fare da parte di alcune sigle, esigenza espressa 
anche da parte aziendale. 
 
Il rappresentante di Dircredito , ha subito dichiarato, a nome di tutte le sigle presenti su 
quella piazza (Treviso ex CassaMarca), che non erano d’accordo perché non sono state 
interpellate sul verbale d’accordo. 
 
I problemi sono più di uno: 
 
Cassamarca, una delle fonti istitutive,  non esiste più, confluita in Holding. 
 
Una associazione della piazza non è più in Fabi ma è passata in Fiba e ora non vuole al 
tavolo l’altra sigla. 
 
Il verbale sottintende che le modifiche apportate vadano bene. 
 
Comunque l’argomento è stato accantonato, bisognerà fare chiarezza e capire chi 
rappresenta la  Fabi  negli organismi di questo Fondo Pensioni. 
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